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Наращивать производительность труда
Ежедневно с предприятий и 

нашего города поступают 
радостные вести о новых дости
жениях участников социалисти
ческого соревнования в борьбе за 
достойную встречу 39-й годовщи
ны Великого Октября. О досроч
ном выполнении плана 11 меся
цев рапортует коллектив завода 
минеральной ваты, в счет декаб
ря работают коллективы участ
ков, которыми руководят тт. На- 
дивайко и Князев (четвертый 
строительный район), о новых 
производственных успехах в дни 
предоктябрьской трудовой вахты 
сообщают железнодорожники.

Социалистическое соревнова
ние рождает прилив творческой 
вдершт трудящихся.

Ценный вклад в борьбу за рост 
производительности труда вносят 
рационализаторы. Недавно в уп
равлении строительства рассмот
рено и принято к внедрению 
предложение старшего инженера 
нгошводственно-технического от
деления 4-го района т. Гринзайд 
но отмене ребер жесткости по во
доводу от водозабора № 2 к от
крытому каналу. Предварительные 
подсчеты показали, что предложе

ни е  инженера-новатора позволяет 
значительно повысить произво
дительность труда рабочих на 
этом участке за счет сокращения 

- большого количества трудоемких 
электросварочных работ, упроще
ния технологии. Наряду со значи
тельным ростом производительно
сти труда достигается большая 
экономия государственных
средств —  более двух миллионов 
рублей.

Этот пример наглядно показы
вает, какие большие резервы рос
та производительности труда мо
жет дать, при должной поддерж
ке, инициатива рационализато- 

J I ' в.
** Коллектив Майского механиче
ского завода (руководитель т. 
Коннов) накопил значительный 
опыт передовых методов металло
обработки. Цехи завода оснаще
ны новыми станками. Но даль
нейший рост производительности 
труда на этом предприятии сдер
живается серьезными недостатка
ми в планировании. Коллектив 
завода продолжают дергать «ава
рийными» и «сверхаварийными» 
заданиями, не оказывая серьезной 
помощи заводу в наращивании 
мощности заготовительных цехов.

Новые задачи по освоению пе

редовой технологии предстоят 
строителям жилых домов нашего 
города. Наряду с внедрением пе
редовых методов труда комплекс
ных строительно - монтажных 
бригад, с широким применением 
сборных элементов— лестничных 
маршей, межквартирных перего
родок и т. д. —  пора всерьёз по
думать о дальнейшем внедрении 
крупных блоков, кирпичных бло
ков, значительно ускоряющих со
оружение корпусов зданий.

Одним из условий повседневно
го роста производительности тру
да является правильная органи
зация рабочих' процессов, четкое 
и правильное нормирование. 
Серьезные недостатки в организа
ции нормирования были обнару
жены в производственно-монтаж
ном управлении Л? 2. Здесь чрез
вычайно велико количество опыт
но-статистических норм, кото
рые составляют 81,2 процента к 
общему количеству норм.

Нормы выработки здесь зачас
тую составляются наспех, на гла
зок. Неудивительно, что по неко
торым заказам нормы легко пере
выполняются в два— два с поло
виной раза. Руководитель управ
ления т. Панежа признает, что 
такое перевыполнение норм про
исходит не за счет механизации 
ручных работ, а за счет воль
готных норм, не способствующих 
повышению производительности 
труда.

Большую работу предстоит 
провести хозяйственным руково
дителям, партийным и профсоюз
ным организациям предприятий и 
строек города по дальнейшему 
планомерному внедрению передо
вого опыта. За последнее время 
чаще стали практиковаться поезд
ки на родственные предприятия, 
вечера обмена опытом новаторов, 
но этого недостаточно. Одним из 
наиболее эффективных способов 
обучения отстающих рабочих по- 
прежнему остается передача им 
опыта передовиков непосредствен
но на рабочем месте, школы пе
редового опыта.

Неиспользованные резервы по
вышения производительности 
труда имеются на каждом пред
приятии. Найти их, поставить на 
службу производству, обеспечить 
выполнение и перевыполнение го
сударственных планов шестой пя
тилетки —  патриотический долг 
каждого производственника: ра
бочего, инженера, техника.

Вознаграждения рационализаторам
БРИЗ монтажного управления 

треста «Сибсантехмонтаж» разоб
рал на днях ряд поступивших ра
ционализаторских предложений. 
Многие предложения рабочих и 
инженерно-технических работни
ков приняты к внедрению. Прораб 
Шишкин В. С. изменил техноло
гию монтажа трубопровода воз
душного коллектора, чем достиг
нута экономия в 5000 рублей. 
,Ъ это предложение ему выдано 
вознаграждение в сумме 365 руб- 
• -2Й.

Хорошим рационализатором в 
коллективе является коммунист 
I. Фомичев. На последнем заседа

нии БРИЗа рассматривалось три 
его предложения. Так, т, Фомичев 
предложил производить раскрой 
заготовок воздуховодов и отводов 
различных сечений по готовой 
таблице, которая была им же со
ставлена. Два других предложения 
также направлены на усовершен
ствование монтажных работ. Ра
ционализатору было выдано воз
награждение' в сумме 420 рублей.

Токарь Шаламов Ю. А. предло
жил использовать изношенные 
плашки «Линдиса» взамен резцов 
заводского изготовления. Ему так
же выдано вознаграждение.

Г. Торсов.

В честь 39-й годовщины Великого Октября

За 150 тысяч рублей 
экономии

Конкретные обязательства при
нял в социалистическом соревно
вании коллектив строительно-мон
тажного управления «Союзтепло- 
строй». Теплостроевцы борются 
за выполнение октябрьского пла
на на 115 процентов, за эконо
мию в октябре 150 тысяч рублей 
государственных средств.

Монтажники 1-го участка обя
зались до 21 октября закончить 
сборку одной печи на нефтепере
гонном заводе и сдать ее под клад
ку.

На всех участках развернулось 
соревнование за выполнение при
нятых обязательств. Особенно хо
роших успехов в дни вахты доби
ваются монтажники бригады Бай
бородина.

Новые дома
Восемь новых домов сдали в 

эксплуатацию в 74, 107 кварта
лах и в поселке цементного заво
да отделочники 5-го строительно
го района.

Среди строителей все шире 
развертывается социалистическое 
соревнование за достойную встре
чу 39-й годовщины Великого Ок
тября. Бригады штукатуров тт. 
Колесника, Горянова, маляров т. 
Прахта в эти дни выполняют по1 
полторы— две нормы.

Не снижая темпов
Новыми трудовыми достиже

ниями встречают 39-ю годовщину 
Великого Октября коллективы 
цехов катализаторного завода. 
Перевыполнил обязательство, 
принятое на сентябрь, коллектив 
цеха Jfi 86. Месячный план по 
выпуску продукции выполнен 
на 102 процента.

Лучших результатов в соревно
вании добилась смена т. Коненко
вой. Месячное задание сменой вы
полнено на 105,7 процента, Хо
рошо работала смена т. Корнус.

Коллектив цеха, не снижая 
темпов, трудится в октябре.

Начат монтаж последнего к о ш
На участке Ш  1 треста «Восток- 

энергомонтаж» три переходящих 
знамени —  Министерства строи
тельства электростанций и 
ВЦСПС, своего треста, городского 
комитета КПСС и исполкома го
родского Совета депутатов трудя
щихся.

Взяв на себя социалистическое 
обязательство завершить годовой 
план к 1 декабря 1956 года, мш- 
тажники упорно борются за его 
выполнение. План сентября вы
полнен на 147 процентов. За 9 
месяцев текущего года выполнено 
сверх плана строительно-монтаж
ных работ на сумму 2 миллиона 
рублей.

.Досрочно завершив монтаж но
вого котлоагрегата, коллектив 
приступил к монтажу последнего 
котла теплоэлектроцентрали. На 
очереди также большие работы по 
прокладке и сборке трубопровода 
диаметром 1420 миллиметров.

В предоктябрьском социалисти
ческом соревновании впереди идут

бригады монтажников Анатолия 
Полякова, Эдуарда Кабеля и Алек
сандра Сурикова'. Эти бригады 
ежедневно перевыполняют свои 
задания. А. Терлецкий.

На снимке: Анатолий Поляков.

В борьбе за  план
Передовые водители второй 

автотранспортной конторы обя
зались выполнить план 11 меся
цев к. 1 ноября.

План грузоперевозок, первой 
декады октября перевыполнен.

Передовые водители автотран
спортной конторы Николай Мар

тынов, Владимир Енин и Андрей 
Еремин достигли в эти дни наибо
лее высоких показателей. Своим 
примером они показывают моло
дым шоферам, как нужно бороть
ся за выполнение взятых' обяза
тельств. Каждый рейс они завер
шают досрочно.

На трудовой вахте
Коллектив монтажного участ

ка №6 треста «Кузбассетьстрой» 
с энтузиазмом борется за пере
выполнение октябрьского плана 
строительно-монтажных работ.

Месячный план сентября кол
лектив участка выполнил на 
138 процентов, при средней про
изводительности труда рабочих 
—  127 процентов. Коллектив 
участка в текущем году дал эко
номии государству более одного 
миллиона рублей.

На трудовой вахте в честь все
народного праздника под руко
водством мастеров Александра
Заикина; Гелия Ильвдаина,
старшего прораба Ивана Горело
ва высоких темпов выполнения 
электромонтажных работ доби
лись монтеры Петр Вахрушев, 
Борис Евдокимов, Григорий При- 
датченко, Платон Савельев, Ни
колай Орел и другие. Они выпол
няют свои нормы на 150— 180 
процентов. Ф. Хмаровский.

Завод железобетонны х изделий вст упает  в строй
В строй действующих всту

пает завод железобетонных изде
лий. Правда, пока строители от
дали в распоряжение эксплуатаци 
онников всего два пролета, но в 
этих двух пролетах уже началась 
жизнь. Не все ладится на первых 
порах у эксплуатационников. 
Первое, с чем они здесь столк
нулись, неправильно смонтирова
ны вибростолы. Вместо того, что
бы немедленно начать обкатку 
оборудования, механикам завода 
пришлось устранять брак, допу
щенный монтажниками участка 
т. Цимбал (прораб т. Софиулин).

Помещение арматурного цеха 
не готово, но без арматуры не
мыслимо изготовление сборного 
железобетона. Эксплуатационни
ки нашли выход. Новейшую ма
шину для изготовления арматуры 
временно установили на остывоч- 
ных площадках железобетонного 
цеха. Коллектив арматурного це

ха так же, как и весь завод, в 
целом борется за выполнение 
своих ■ предоктябрьских обяза
тельств. Оборудование было смон
тировано на два дня раньше сро
ка, принятого по обязательству.

Коллектив цеха железобетон
ных конструкций решил в октяб
ре дать 500 кубометров железо
бетона. С большим удовлетворе
нием коллектив отгрузил строи
тельным подразделениям свою 
первую продукцию: железобетон
ные столбы для освещения, пли
ты II-2 и другие детали.

Настоящим праздником в кол
лективе было изготовление ароч
ной подпорной стенки для одного 
из помещений строящегося це
ментного завода. Всего завод по
лучил заказ на 500 таких эле
ментов. Борьба за достойную 
встречу праздника идет и на по
лигоне завода. Бригада т. Инозем
цева обязалась до 7 ноября дать

300 кубометров готовых изделий.
Но выполнение предоктябрьс

ких обязательств зависит не толь
ко от бетонщиков и арматурщи
ков завода. Мы в большой пре
тензии к бетонному заводу, ко
торый систематически не выпол
няет наши заявки по бетону. Для 
освоения новой техники арматур
ного цеха необходимы воздушные 
компрессоры типа ВКС-6.

Мы не можем добиться получе
ния прорезиненных шлангов раз
личного диаметра' для подачи воз
духа и воды к механизмам.

Все это уже вплотную встало 
перед нами, угрожает сорвать ра
боту. Коллектив завода железобе
тонных изделий надеется на по
мощь и поддержку руководства и 
партийной организации главной 
конторы производственных пред
приятий.

А. Писарев,
председатель цехкома завода.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

В новых условиях
(Цеховые парторганизации в борьбе за выполнение 

решений X X  съезда КПСС)

Цеховые партийные организа
ции у нас созданы недавно: всего 
лишь четыре месяца назад. До 
этого в цехах были только пар
тийные группы. В новых услови
ях заметно поднялась роль комму
нистов. Партийные организации 
стали глубже вникать в произ
водственную деятельность.

В центре внимания теперь ста- 
. ли насущные вопросы производ

ства: наращивание мощностей,
автоматизация производственных 
процессов, модернизация оборудо
вания, укрепление технологиче
ской дисциплины, улучшение ка
чества продукции.

Один из передовых —  коллек
тив 12-го цеха за это время 
проделал большую работу по луч
шему использованию производст
венных площадей. Сейчас здесь 
заканчивается монтаж дополни
тельного агрегата, ввод в дейст
вие которого позволит намного 
увеличить выпуск продукции. 
Своими силами коллектив цеха 
монтирует оборудование для про
изводства пищевой углекислоты и 
сухого1 льда. И недалек тот день, 
когда цех начнет снабжать всю 
Иркутскую область сырьем для 
выработки газированной воды и 
безалкогольных напитков. Но это 
еще не все. Теперь в цехе: при
ступают к новому делу. Здесь бу
дет смонтировано еще дополни
тельное оборудование по. произ
водству сельскохозяйственных 
удобрений для колхозов и совхо
зов нашей области.'

Руководствуясь решениями XX 
съезда КПСС, цеховые партийные 
организации всю свою деятель
ность подчинили конкретным во
просам производства. В августе-, 
сентябре в цехах 17-18, 13, 22, 
15-16 на партийных собраниях 
обсуждался ход выполнения ме
роприятий по подготовке к зиме.

Крутой поворот к вопросам про
изводства, оперативное влияние 
партийных организаций вызвали 
новый прилив творческой ини
циативы рабочих и инженерно- 
технических работников. О рос
те производственной инициативы 
в коллективе красноречиво гово
рят такие цифры. Если за девять 
месяцев прошлого, года экономия 
от внедренных рационализатор

ских предложении составляла 
триста тысяч рублей, то в ны
нешнем году на это время она в 
три раза выше.

В октябре состоится Всесоюзное 
совещание рационализаторов и 
изобретателей. Коллектив нашего 
завода готовится достойно встре
тить его. В социалистическом 
обязательстве, посвященном пред
октябрьскому соревнованию, тру
дящиеся завода пообещали в ок
тябре дополнительно внедрить в 
производство рационализаторские 
предложения с экономическим эф
фектом не менее 150 тысяч руб
лей. Среди коммунистов активно 
участвуют в рационализации сле
сарь т. Субботин, электромонтер 
т. Бурондасов, начальник цеха 
т. Дымарь и другие. Наиболее вы
сокие показатели в рационализа
ции имеют коллективы цехов 
17-18 и 20-21.'

Улучшение партийно-полити- 
чсской работы укрепило связи 
цеховых парторганизаций с бес
партийными. Лучшие производст
венники влились в ряды КПСС. 
Футеровщик цеха 13 депутат 
Верховного Совета РСФСР т. Ко
мков, фрезеровщик цеха 25 тов. 
Максимов, передовик производства 
т. Доткин, освоивший четыре 
смежных профессии, машинист 
т. Крученко и другие обратились 
В партийные организации своих 
цехов с просьбой принять пх в 
ряды КПСС. II они приняты. А в 
прошлом году наша парторгани
зация приняла в свои ряды толь
ко одного человека,

На заводе проходят отчет
но-выборные собрания в цеховых 
организациях. Коммунисты по-
деловому обсуждают работу своих 
руководящих органов и деятель
ность своей организации по вы
полнению решений XX съезда 
КПСС. А здесь у нас еще много 
существенных недостатков. От
четно-выборные партийные собра
ния в цехах и заводское, которое 
с о с т о и т с я  на днях, помогут нам 
наметить меры по дальнейшему 
улучшению партийно-организа
ционной и партийно-политиче
ской работы, мобилизуют кол
лектив на досрочное выполнение 
заданий шестой пятилетки.

Г. Богомолов, 
секретарь партбюро.

Ж е л а т е л ь н о
к о н к р е т н е е

В этом году, как и в прошлые, 
при горкоме партии будет рабо
тать экономический семинар. Он 
рассчитан на повышение эконо
мических знаний руководителей 
и главных инженеров предприя
тий, секретарей парторганизаций, 
советских, профсоюзных и других 
общественных работников. Семи
нар будут посещать 60 человек. 
В течение, года нм предстоит про
слушать около 200 часов лекций 
по политической экономии капи
тализма и конкретной экономике 
социалистической промышленно
сти.

Характерным в организации 
изучения конкретной экономики 
является то, что с лекциями бу
дут выступать сами слушатели. 
Начало этому уже положено. Так, 
в минувший понедельник, на пер
вом в этом году занятии, слуша
тель семинара, начальник Сиб- 
стальконетрукции т. Плескачев 
прочитал лекцию: «Основные
фонды и производственные мощ
ности промышленных предприя
тий. Резервы производственных 
мощностей и их использование». 
Он коротко осветил все вопросы 
по этой большой теме. Однако тео
ретические положения т. Плеска
чев не подкреплял примерами из 
практики. Многие положения, вы
сказанные лектором, в результате 
того, что не были иллюстрирова
ны яркими примерами, не запо
минались. Желательно, чтобы слу
шатели, которые будут высту
пать с лекциями, ссылались на 
примеры из практики предприя
тий Ангарска, т. е. стремились 
материал по конкретной экономи
ке сделать действительно кон
кретным.

Легко усваивается материал по 
политической экономии капита
лизма, преподносимый преподава
телем техникума т. Гурвичем. 
«Хорошо читал, понятно». Такую 
оценку дали слушатели семинара 
лекции т. Гурвича, дебатируя на 
перерыве.

С первого дня не наблюдалось 
должной дисциплины. Многие 
слушатели не явились на лекции, 
другие ушли после первого и вто
рого часа.

В. Александров.

а в JC. Ч ij:
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Доклад не вызвал критических выступлений
На отчетно-выборном партий

ном собрании в С-ибстальконст- 
рукции, прошедшем 10-го октяб
ря, по отчетному докладу секрета
ря парторганизации т. Виногра
довой выступило семь коммунис
тов —  половина всех членов 
КПСС, состоящих на партийном 
учете. Однако, число выступив
ших коммунистов в прениях, еще 
не говорит о том, что собрание 
прошло на высоком уровне, с 
критикой и самокритикой.

Почти все выступления комму
нистов были вялы и носили по
вествовательный характер. Одни 
оправдывались за плохую работу, 
профсоюзной и комсомольской ор
ганизаций, другие искали объек
тивные причины в срыве выпус
ка стенной газеты, третьи только 
пытались критиковать секретаря 
парторганизации за плохую по
становку агитационной работы.

Доклад секретаря партийной 
организации т. Виноградовой не 
вызвал здесь ни оживленных вы
сказываний, ни критических за

мечании в адрес партийного руко
водителя, отдельных коммуни
стов и Хозяйственников.

В чем причина, почему комму
нисты так равнодушно говорили о 
делах партийной организации?

Всему вина —  саиоуспокоен- 
ный, не критичный доклад секре
таря парторганизации.

Монтажное управление Сиб- 
етальконструкция за истекшие 9 
месяцев успешно справилось с 
выполнением государственного 
плана, завершив его на 107 про
центов, дав 38 тысяч рублей 
сверхплановой экономии. Есть в 
этом заслуга партийной организа
ции? Да, есть. Но общие успехи 
ни в коей мере не должны были 
заслонить массу недостатков- Но 
это «лучилось.

Только из вопросов, заданных 
секретарю парторганизации вы
яснилось, что два участка управ
ления еще не включились в пред
октябрьское соревнование, что 
три коммуниста не имеют партий
ных поручений, что из принятых

13 решений ни одно не контроли
ровалось партийной организа
цией.
Все эти вопросы не нашли долж

ного отражения в докладе, а 
ведь за каждым из них стоят жи
вые люди, коммунисты. И секре
тарю парторганизации надо было 
больше говорить о том, что упу
щено в работе, о тех больших за
дачах, которые стоят перед кол
лективом.

Партийное: собрание дало поло
жительную оценку работе секре
таря парторганизации, но из уро
ка прошедшего отчетно - выбор
ного . собрания т. Виноградова 
должна сделать правильный , вы
вод.

Можно надеяться, что избранное 
партийное бюро, которого здесь 
не было, направит всю деятель
ность коллектива на успешное 
выполнение государственного 
плана, исправит те недостатки, 
которые отмечены в постановле
нии отчетно - выборного партий
ного собрания. Б. Васильев.

На месте, где сейчас стоят эти дома,-прошлой осенью среди со
сен ходили геодезисты с визирными линейками.

На снимке вы видите двор нового 107-го квартала. Здесь жи
вут строители. Фото М. Минеева.----------------------* о   ---------

По 100 трудодней
Славно потрудились на уборке 

урожая в колхозе имени Калинина 
Шиткинского района посланцы 
промартели «'Ангарск». Работая 
на полях, комсомольцы артели 
подавали пример добросовестного 
отношения к делу, чем заслужили 
уважение колхозпиков. За период 
с 21 июля по 28 сентября многие 
выработали по 100 п более трудо

дней. Решением общего собрания 
членов колхоза 18 работникам 
артели объявлены благодарности. 
Благодарности получили комсо
молки Борисова А. С., Черепано
ва В. II., Петрова А. П., Ивано
ва А. М. и другие.

А, Кошелев,
секретарь парторганизации 
артели «Ангарск».

Это очень неудобно
Трамвай широко вошел в наш 

быт. Тысячи горожан ежедневно 
пользуются его услугами. И все 
они испытывают неудобства из- 
за одного, казалось бы, маленько
го обстоятельства. Как известно, в 
Ангарске два трамвайных марш
рута, и потому нужно знать, в 
какой трамвай садиться. Но для 
этого приходится забегать вперед 
трамвая, так как на правом бо

ку вагона, со стороны посадкщ- 
пассажиров, ни номера, ни марщ-' 
рута движения не указано.

Неужели же невозможно сде
лать с правой стороны вагонов 
соответствующие указатели с но
мером и маршрутом’движения, как 
это делается во всех других горо
дах?

С. Максимов,
житель города.

Кто же они?
Телефонистки железнодорожной 

телефонной станции строительст
ва теперь и сами не знают, кто 
же они, в самом деле. Несколько 
Месяцев они получали по 30— 40 
рублей доплаты за ночную рабо
ту, так же как и телефонистки 
других станций на строительстве 
в Ангарске. При их окладе в 360 
рублей, 30— 40 рублей в месяц 
имеют определенное значение. Но 
вот в сентябре в доплате за ноч
ные часы телефонисткам желез
нодорожной станции отказали, 
ссылаясь на то, что железнодо
рожникам эта доплата не положе
на. Тогда телефонистки поставили 
вопрос о том, чтобы им установи

ли оклад телефонисток, работаю
щих на железнодорожном тран
спорте МПС. Там телефонистки 
имеют минимальный оклад— 410 
рублей и,'кроме того, получают, 
бесплатный проездной билет. Но ff  
в этой просьбе им тоже отказали, 
сославшись на то, что они не же
лезнодорожники, а строители.

«Да кто же мы, в самом де
ле? »— возмущаются телефонист
ки.

В самом деле, кто же они? Мо
жет быть на этот вопрос ответит 
начальник отдела труда и зарпла- 
ты т. Шахнович?

Б. Кумпан,
начальник службы связи
ж. д. транспорта.

Д олой беспорядки
Мы, работники механосборочного 

цеха РМЗ, хотим знать, когда же, 
наконец, будет наведен порядок 
в столовой № 2 конторы общепи
та УРСа (зав. столовой Кайнова), 
находящейся на территории . на
шего завода.

Во-первых, в столовой всегда 
грязно. Ложки моются плохо, 
подносы грязные. На столах ни
когда нет графинов с водой, за
частую нет соли, горчицы.

Во-вторых, частенько разыгры
ваются в столовой такие эпизоды: 
приходят в перерыв рабочие, по
купают талоны на обед, в каль
куляцию которых входит и цена 
хлеба, а хлеб тут же кончается. 
Причем, никому из работников

столовой и в голову не придет-, 
предупредить, что хлеб кончает
ся, и не продавать талоны. Так, 
не было в столовой хлеба 3-го ок
тября. 5-го октября в 10-45, ког
да мы пришли обедать, хлеб уже 
кончился.

Плохо налажено и дело раз
дачи обедов. Об этом свидетель
ствует очередь у раздаточных 
окон:

Никакого контроля над столо
вой не чувствуется. Здесь нужно 
срочно навести порядок или не
медленно закрыть такую ' столо-  ̂
вую.

Намышенко, Булатов, Кор-
зун, Чернооченко, Артешнко,



Ангарчане на строительстве Братской ГЭС 
Д р у ж е с к а я  п о м о щ ь

Люди нашего города

—  Глава большой семьи
Это было около месяца тому 

назад. К заместителю секретаря 
партийного комитета строительст
ва Братской ГЭС зашла группа 
рабочих — человек шесть —  в по
тертых, видавших виды брезенто
вых спецовках..

—  Вы по какому вопросу, то
варищи?— обратился к вошедшим 
хозяин кабинета.

—  Рассказывай ты,' Иван,—  
дружно предложили рабочие невы
сокому, коренастому человеку, на 
вид лет тридцати, —  на то ты и 
бригадир.

—  Дело вот в чем, —  начал 
тот, кого назвали бригадиром. —  
Восемь человек, нас приехало в 
командировку из Ангарска. Нам 
сказали, что срочно надо уклады
вать центральную теплотрассу от 
котельной, а уже третий день на
половину простаиваем: то нет 
труб, то электроэнергия не подве
дена.

Монтажникам обещали помочь. 
Однако они и этим не удовлетво
рились. Тут же, попутно, зашли 
в редакцию многотиражной газеты 
строительства и написали замет
ку о том, что мешает их работе.

Недостатки были устранены. 
Но и после этого монтажники еще 
не раз заходили в партком, в ре
дакцию, к руководителям стройки, 
сигнализировали обо всех непо
ладках на трассе, требовали 
принятия мер.

Именно так, не гостями, а пол
ноправными участниками великой 
стройки, почувствовали себя с 
первых дней прибытия на Брат
скую ГЭС монтажники бригады 
Ивана Васильевича Старшова и.! 
Ангарского управления «Восток- 
энергомонтаж». Иначе п нельзя 
было, так подсказывало чувство 
долга. Ведь от их учения, настой
чивости во многом зависело, будет

ли тепло в домах постоянного по
селка гидростроителей, менее чем 
за год выросшего у Падунского по
рога на высоком, живописном 
мысе Пурсей. От них зависело, 
будут ли жилые дома обогревать
ся батареями центрального отопле
ния или придется на зиму ставить 
железные печи—  «буржуйки», 
Монтажники хорошо понимали, 
что, едва попав на стройку, они 
сразу оказались на самом важном, 
ударном объекте.

...II вот мы на теплотрассе. Да
леко, насколько хватает глаз, тя
нется прямая, глубокая траншея. 
Почти на всем протяжении ее в 
две нитки уложены на деревян
ных подставках толстые металли
ческие трубы. Где-то близко раз 
за разом ослепительно вспыхи
вают огоньки электросварки. Это 
Валентин Игнатьев сваривает 
уложенные трубы- В очень труд
ных условиях приходится ему 
работать. Какие только замыслова
тые лозы ни принимает он, чтобы 
в тесной, узкой траншее заварить 
трубы снизу, и с боков.

—  Можно было бы, конечно, и 
иначе сделать, —  замечает рабо
тающий рядом, на укладке труб, 
уже не молодой, опытный слесарь 
Василий Алексеевич Федирка. —  
Могли бы трубы сваривать навер
ху, а потом готовыми плетями 
•опускать их вниз. Но обе бровки 
траншеи завалены землей; строи
тели спешат, у них еще много дел 
с коммуникациями.

Это правда: до холодов остались 
считанные дни, и надо подгото
вить многие километры межквар- 
тальньгх и внутриквартальных 
коммуникаций. Тут уж, как гово
рится, «не до жиру». И монтаж
ники это понимают, мирятся с 
неизбежными трудностями.

Мы интересуемся, где бригадир.

Оказывается, Старшов со слесарем 
Меншиковым ушли на строитель
ство котельной. Там они сами обо
рудовали крайне нужную бригаде 
установку для гнутья труб. Нема
ло хлопот было и прорабу Ев- 
стафееву, пока все это наладилось.

—  Наверное, обижается на нас 
прораб наш, —  сказал как-то в 
беседе Старшов, —  мы ведь и на 
него ходили жаловаться.

Но когда у прораба спросили, 
какие бригады у него самые луч
шие, он, не задумываясь, ответил:

— Бригада Старшова. За три не
дели ею уложено полтора километ
ра труб. Это в два раза больше, 
чем положено по нормам. — И тут 
же, улыбаясь, добавляет: —  На
стойчивый там народ.

Много ангарчан трудится и на 
центральной котельной —  пять 
бригад. Они ведут здесь все мон
тажные работы.

От начала и до полной готовно
сти монтируют котлы слесари 
бригады Анатолия Афанасьевича 
Гераскина. Самые сложные работы 
поручаются Юлису Коминекас, и 
он выполняет их безукоризненно.

В полтора раза быстрее, чем 
предусмотрено нормами, провели 
обмуровку первого котла камен
щики бригады т. Окладникова. 
Особенно хорошо трудится здесь 
молодой рабочий Василий Левин, 
недавно демобилизованный из Со
ветской Армии.

...Строительство Братской гид
роэлектростанции — крупнейшего 
сооружения шестой пятилетки —  
с самого начала стало всенарод
ным делом. Монтажники Ангар
ска, протянув в трудную минуту 
дружескую руку помощи коллек
тиву великой стройки, тем самым 
внесли и свою долю во всенарод
ное дело строительства Братской 
ГЭС. Р. Вайнер.

Группа покупателей писала в 
редакцию о том, что в магазине 
№ 4 УРСа имеются случаи обсче
та, продавцы Дылева, Сухова 
грубы с покупателями. Письмо 
было направлено для принятия 
мер в контору розницы УРСа.

Началвник конторы розницы 
т. Дроздов сообщил редакции: 
«За нарушение правил торговли 
продавец Дылева приказом по

По следам неопубликованных писем
магазину от 25 сентября с рабо
ты снята. Суховой за грубость и 
обсчет покупателей объявлен 
строгий выговор. В случае повто
рения подобных фактов она будет 
отстранена от работы».

Работник РМЗ Попов Я. Т. пи
сал в редакцию о том, что поши
вочная мастерская артели «Труд» I к выдаче.

в 73 квартале задержала ему ис
полнение заказа. Тов. Иванов со
общил, что заказ т. Попова не был 
своевременно исполнен потому, 
что в течение четырех дней здесь 
не было электроэнергии и один 
день коллектив мастерской выез
жал на сельхозработы.

В настоящее время заказ готов

Приземистое кирпичное зда
ние со множеством грибовид
ных труб, поднявшихся над 
крышей, спряталось за забо
ром железнодорожного тупика 
4-го строительного района.Пес
чаный грунт около здания из
рыт гусеницами и колесами 
землеройных и дорожных ма
шин. Тут же стоят бульдозеры, 
катки, грейдеры. Возле них ко
пошатся люди. Здесь располо
жена механическая мастерская 
4-го строительного района.

— Можно ли побеседовать с 
т. Сазоновым,— спрашиваем у 
начальника мастерской т. Куз
нецова.

— С которым,— в свою оче
редь спрашивает т. Кузнецов. 
И, многозначительно усмеха
ясь, поясняет: —  Сазоновых 
трое: отец —  Георгий Федоро
вич и два его сына. Со стар
шим Сазоновым можно побесе
довать: он здесь.

— Выдающегося, конечно, 
он ничего не сделал,— говорит 
о Сазонове начальник мастер
ской.— От других отличается 
тем, что никогда не нарушает 
дисциплину, аккуратно выпол
няет работу.

Эта скупая характеристика 
мало говорит о человеке, о его 
труде. В действительности 
Григорий Федорович Сазонов 
заслуживает того, чтобы о 
нем рассказать больше.

...Семнадцатидетним юно
шей начал трудовую деятель
ность Григорий Сазонов, был 
разнорабочим, в начале войны 
освоил слесарное дело. А когда 
интересы производства потре
бовали, он стал к станку.

Кажется, что особенного— ра
ботать в такой маленькой мас
терской, где всего два токар
ных станка. А особенного здесь 
очень много. Строительный 
район все более и более осна
щается новой техникой, ста
рые машины поддерживаются 
в рабочем состоянии. И каких 
только нет механизмов на ре
монте! Токарям приходится из
готовлять исключительно ра
зовые заказы. Этб значит, пос
ле каждой новой детали нужно 
настраивать cfaHOK, менять 
резец, придумывать оправку. 
Григорий Федорович решает 
эти мелкие вопросы просто и 
быстро. Так, например, при
несли точить поворотные ку
лаки для мотокатков. Деталь 
громоздкая, зажать в патроне 
ее нельзя. Сазонов приварил к 
кулачку специальную плас
тинку и, таким образом, зажал 
деталь в патроне.

Как и всякий наш кадровый 
рабочий Григорий Иванович 
старается передать свой опыт 
молодежи. Он всегда даст мо
лодому рабочему совет, помо
жет. Рядом с ним, на другом 
станке работает его бывший
ученик Валерий Кузнецов. И 
хотя Валерий работает само
стоятельно по 4 разряду, он 
частенько обращается за со
ветом к своему учителю.

Григорий Федорович —  
хороший семьянин. Он воспи
тывает девять детей. Четверо 
из них уже стали взрослыми. 
Сыновья Николай, Владимир и 
дочь Клавдия работают в том 
же районе: Николай— слеса
рем, Владимир —  механизато
ром, Клавдия— на разных ра
ботах. Есть в семье двое до
школьников. И, несмотря на 
это, супруга Григория Федо
ровича Федосья Федоровна не 
отстает от мужа и старших де
тей— она работает дворником. 
Включившись в предоктябрь

ское социалистическое сорев
нование, Сазоновы приняли на 
себя повышенные обязатель
ства. Нет сомнения, «что они их 
выполнят.

В. Кузьмин.
На снимке: Г. Ф. Сазонов.

Радиорелейные линии связи
В течение шестой пятилетки 

намечено ввести в действие не 
менее десяти тысяч километров 
радиорелейных линий. Уже сей
час большое число сообщений 
передается по таким линиям свя
зи, Начато строительство новых 
магистралей между Москвой и ря
дом крупных городов страны. 
Как уже сообщалось в печати, 
Одна радпорелейная линия работа-* 
ет в Киргизии, другая связывает 
Москву с Рязанью. О принципе 
работы радиорелейных линий и 
рассказывается в этой статье.

За последние годы советскими 
учеными.и специалистами проде
лана большая работа пр освоению 
диапазона ультракоротких, в ча
стности сантиметровых, волн. Это 
открыло новые возможности для 
создания многоканальной радио
связи на большие расстояния но 
радиорелейным линиям. Решение 
этой проблемы стало также воз
можным благодаря развитию тех
ники сверхвысоких частот и им
пульсной техники.

Современные радиорелейные 
магистрали связи работают' в диа

пазоне волн от пяти до двадцати 
сантиметров. Использование еще 
более коротких волн связано с не
которой неустойчивостью их в ра
боте. Они подвергаются влиянию 
метеорологических условий: дож
дя, тумана, снега.

Сооружение кабельных магист
ралей связи в горных районах, 
через водные пространства и в 
других труднопроходимых местах 
обычно обходится дорого. Строи
тельство радиорелейных линий бо
лее экономично. На них значи
тельно меньше расходуется цвет
ных металлов по сравнению с те
лефонными и телеграфными ли
ниями связи.

Как известно, ультракороткие 
радиоволны распространяются по
добно лучам света в пределах 
прямой видимости, то есть прямо
линейно, не огибая земной поверх
ности. Вследствие этих особенно
стей распространения ультрако
ротких волн передача сигнала мо
жет быть осуществлена при помо
щи ретрансляций (промежуточ
ных переменных устройств). Для 
осуществления связи, например,

между двумя городами строится 
ретрансляционная линия, пред
ставляющая собой цепочку прием
нопередающих радиостанций. Они 
установлены друг от друга в зави
симости от рельефа местности на 
расстоянии пятьдесят— семьдесят 
километров на специальных баш
нях высотой 60— 80 метров. В 
горах или при переходе через 
водные пространства расстояние 
между ними может быть увеличе
но до ста пятидесяти километров.

В настоящее время разработаны 
особые переприемные устройства 
в гористых местностях, так назы
ваемые пассивные отражатели. 
Отражатель —  это плоское метал
лическое зеркало площадью трид
цать квадратных метров, установ
ленное на стальном каркасе. От 
него и отражаются ультракорот
кие радиоволны. Каждый такой 
отражатель заменяет переприем- 
ную станцию, что значительно 
удешевляет стоимость сооружения 
радиорелейных линий.

Каждая переприемная станция 
имеет остронаправленные антен
ны, приемник и передатчик. С 
помощью остронаправленных ан

тенн принимаются ослабленные 
сигналы от предыдущей станции 
и после их усиления передаются 
на следующую станцию.

Большая концентрация направ
ленной энергии , излучаемой ан
тенной, а также близость располо
жения приемно-передающих стан
ций дают возможность использо
вать на радиорелейных магистра
лях маломощные передатчики.

Для нашей страны с ее необъ
ятными просторами этот новый 
вид связи имеет особо важное зна
чение. Сейчас на радиорелейных 
магистралях применяется аппара
тура, которая позволяет вести 
24— 60 телефонных разговоров 
на одной линии. Разработаны еще 
более мощные системы для одно
временной передачи но одному 
каналу нескольких сот телефон
ных разговоров, а также програм
мы телевидения. Все .это дости
гается благодаря применению спе
циальных высокочастотных 
фильтров и аппаратуры так назы
ваемого уплотнения. Радиорелей
ные линии могут быть также ис
пользованы для передачи теле

графных и фототелеграфных сооб
щений.

Строительство радиорелейных 
линий даст возможность обмени
ваться телевизионными и веща
тельными программами -м-'.жду 
Москвой, Ленинградом, столицами 
республик и другими крупными 
городами Советского Союза. При
менение этих линий связи позво
лит обмениваться телевизорными 
программами с зарубежными стра
нами.

Преимущества радиорелейных 
линий очевидны: они обеспечива
ют устойчивую связь, независимо 
от времени года и погоды Па та
кую связь не влияют индустри
альные и другие помехи.

Дальнейший прогресс науки 
и техники приведет к созданию 
более совершенных систем радио
релейной связи. Это позволит 
значительно удешевить строи
тельство радиорелейных линий 
и расширить область применения 
их в народном хозяйстве нашей 
страны.

Инженеры М. РЕЗНИКОВ,
В. КОНЬКОВ.



Спортивные новости
Футболисты „С тр ои теля"— обладатели 

кубка города
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В Германской Демократ ической Республике

С 15 августа проходил розыг
рыш кубка города по футболу 
среди коллективов и ведомств, в 
котором приняли участие двенад
цать команд.

Как же сложилась жеребьевка? 
Согласно условиям соревнований 
проигравшая команда выбывает 
из дальнейшего розыгрыша. 
Команда РМЗ-1, выиграв первую 
встречу у «Нефтяника-1» со сче
том 4:2, вышла в полуфинал, где 
встретилась с командой «Строн- 
тель-П» и, победив со счетом 
5:2, обеспечила право бороться в 
финале.

Второй финалист —  команда 
«Строитель-1», выиграв у строи
тельного подразделения-И со сче
том 6:2, встретилась с «Нефтяни
ком-111» и в упорной борьбе с 
перевесом в один мяч (3:2) одер
жала трудную победу и вышла в 
полуфинал. Полуфинальная встре
ча с командой строительного под
разделения-1 закончилась с ре
зультатом 3:0 в пользу команды 
«Строитель-!».

Финальная встреча, состояв
шаяся 7 октября, прошла менее 
интересно. Если команда «Строи
тель-1» вышла на поле в своем 
боевом составе, то футболисты 
РМЗ-1 вышли на поле в составе 9 
человек. Причина этого —  неради
вое отношение игроков к данной 
встрече и то, что команда комп
лектовалась на базе РМЗ и высту
пала как сборная «Нефтяника»,но 
помощи и заботы со стороны уп
равления и объединенного завкома 
почти не было. Даже на полуфи
нал кубка «Восточно-Сибирской 
правды» команда была освобожде
на неполностью, а некоторые 
игроки, несмотря на то, что были 
освобождены, пренебрегли обще
ственными интересами. Так полу

чилось и в финальной встрече на 
кубок города.

Мяч в игру ввел центральный 
нападающий команды «Строи
тель-1» В. Горлов, и сразу игра 
приняла острый характер. Не
смотря на численное преимущест
во, команде «Строитель» не удает
ся завершить свои комбинации, 
ибо их разбивает хорошо играв
шая защита и вратарь РМЗ В. Та
расов,который, несмотря на небла
гоприятную погоду, провел игру 
на высоком уровне, неоднократно 
спасая команду от верного гола. 
Первая половина, прошедшая с 
численным преимуществом (из 
команды РМЗ был удален игрок 
Янкевич за хулиганство на поле), 
закончилась вничью —  0:0. Вто
рая половина началась более ост
ро. Только неточные удары по 
воротам и хорошая игра защиты 
и вратаря РМЗ не дают возмож
ности футболистам «Строителя» 
открыть счет. На 86 минуте, при 
атаке у ворот РМЗ, игрок команды 
«Строитель» В. Горлов забил пер
вый гол с очень близкого расетоя- 

.ния.
Через минуту второй мяч Гор

лов забил с подачи Истомина.
Со счетом 2:0 команда «Строи

тель» выиграла финальную встре
чу и стала обладателем кубка го
рода по футболу в сезоне 1956 
года. Нужно отметить, что коман
да РМЗ свои последние матчи как 
на кубок города, так и на област
ные кубки проводит нервозно из- 
за текучести состава, в команде 
нет игровой дисциплины.

Дирекция стадиона плохо отно
сится к подготовке стадиона: поле 
не поливается, сетки ворот не 
отремонтированы.

В. Соколов,
главный судья соревнований.

Заявление Чжоу Знь-лая 
о японо-китайских отношениях

ПЕКИН. (ТАСС). Председатель j Трудности в этом отношении, ска-

Розыгрыш кубка по волейболу
В минувшее воскресенье закон

чился розыгрыш кубка ДСО 
«Строитель» среди низовых кол
лективов. В розыгрыше кубка но 
волейболу приняли участие ко
манды района механизированных 
работ, проектной организации, 
главной автотранспортной конто
ры, конторы производственных 
предприятий.

Погода не благоприятствовала 
соревнованиям. Было холодно, и 
волейболистам пришлось делать 
хорошую разминку, чтобы разо
греться. По свистку судьи на во
лейбольной площадке выстроились 
команды автомобилистов и глав
ной конторы производственных 
предприятий. Со счетом 2:0 побе
ду одержали волейболисты ГКПП. 
Затем встретились волейболисты 
района механизированных работ 
и проектной организации. Выиг
рали механизаторы со счетом 2:1. 
В полуфинале встретились коман
ды новой стройки и района меха
низированных работ. В упорной 
борьбе снова выиграли механиза
торы.

В финале они встретились с

командой конторы производствен
ных предприятий. На этот раз
волейболисты района механизиро
ванных работ были очень уверены 
в своих силах и недооценили си
лы противника. Команда ГКПП, 
чувствуя ответственность за каж
дый мяч, стала выигрывать очко 
за очком, н в результате со сче
том 2:1 выиграла встречу. Коман- 
де-победительнице был вручен 
кубок ДСО «Строитель» и диплом 
1 степени. Диплом I I  степени 
вручен волейболистам района ме
ханизированных работ. Лучшие 
игроки награждены грамотами 
ДСО «Строитель».

Хочется отмстить, что за пос
леднее время волейбольная коман
да проектной организации снизи
ла свои показатели. Это говорит 
о том, что команда не тренирует
ся систематически. Следует уп
рекнуть и такие многочисленные 
коллективы, как 1-й и 4-й строи
тельные районы, монтажное уп
равление ЗЙ 15, которые не При
няли участия в соревнованиях- 

Н. Чучупалов, 
председатель ДСО «Строитель».”

Созданы новые кружки 
В клубной части Дворца куль- кружок. Руководитель 

туры открылись двери трех но
вых кружков художественной са
модеятельности, в занятиях кото
рых будет участвовать около пя
тидесяти кружковцев.

После длительного перерыва 
снова начал работать вокальный

кружка 
Р. И. Поевольская.

Впервые создан во Дворце 
культуры оркестр народных инст
рументов. Занятиями руководит 
В. А. Дедков. Начинает также 
свою работу и кружок фотолюби
телей.

японской ассоциации содействия 
развитию международной торгов
ли Сиодзо Мурата и руководитель 
японской выставочной группы 
Эйици Сюкутани устроили в Пе
кине прием но случаю открытия 
в столице КНР выставки япон
ских товаров. Присутствовавший 
на приеме премьер государствен
ного совета КИР Чжоу Энь-лай 
имел беседы с членами японских 
делегаций, находящихся в Китае, 
а также с японскими журналиста
ми,в которых коснулся японо-ки
тайских отношений.

Агентство Синьхуа передает, в 
частности, что на вопрос япон
ского корреспондента о том, ка
кие шаги предпримет Китай к 
восстановлению дипломатических 
отношений с Японией в случае 
успешного завершения предстоя
щих японо-советских переговоров, 
Чжоу Энь-лай -ответил, что дипло
матические отношения между 
двумя странами должны быть в 
конечном счете, возобновлены и 
что Китай и Япония должны 
предпринять предварительные 
шаги в этом направлении.

зал он, в настоящее время ветре 
чаются с японской стороны, а не 
с китайской. Отметив, что Китай 
всегда надеялся на скорейшее 
восстановление дипломатических 
отношений с Японией, Чжоу Энь- 
лай заявил, что, однако, китай
ская сторона готова подождать, 
учитывая трудности, с которыми 
сталкивается в этом вопросе 
японская сторона.

Тот факт, указал Чжоу Энь- 
лай, что выставка японских то
варов в Пекине уже привлекла 
внимание многих'людей в Китае, 
свидетельствует о том, что ки
тайский народ интересуется раз
витием промышленности, сель
ского хозяйства и ремесел в Япо
нии. То, что на настоящем прие
ме присутствует свыше 200 япон
ских друзей, продолжал он, также 
означает, что японский народ хо
чет поддерживать хорошие отно
шения с китайским народом.
Чжоу Энь-лай выразил надежду, 
что Китай и Япония будут укреп
лять свои отношения на основе 
дружественного сотрудничества.

Протест представителя 
Греции в ООН

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Предста 
витель Греции в ООН Паламас на
правил генеральному секретарю 
ООН Хаммаршельду письмо, в ко
тором выражается решительный 
протест против введения англий
скими властями комендантского 
часа в Никозии (о. Кипр).

В письме отмечается, что 30 
сентября в Никозии участниками 
киприотского подпольного движе
ния, борющегося против англий
ского колониального режима, бы
ли убиты два английских военно
служащих. «В качестве ответной 
меры, —  говорится в письме, —  
колониальные власти ввели круг
лосуточный комендантский час 
для греческого населения».

«Эта новая мера коллектив
ного наказания,— подчеркивается 
в письме,— является беспрецеден-

По Суэцкому каналу 
проследовало рекордное 

число судов
ПАРИЖ, (ТАСС). В сообщении 

агентства Франс Пресс из Порт- 
Саида говорится, что вчера по 
Суэцкому каналу прошло рекорд
ное число судов. 'Из Порта-Саида 
на юг проследовало два каравана 
в составе 32 судов, а из Суэца —  
караван в составе 26 судов. Такое 
большое количество судов, под
черкивается  ̂ в сообщении, про
шло по Суэцкому каналу впервые 
за всю историю его существова
ния.

тнои по своей суровости. Все на
селение обречено на голодное су
ществование.

На основании инструкции мо
его правительства я настоящим 
заявляю решительный протест 
против этой коллективной меры, 
которая представляет собой нару
шение Устава ООН, основных 
принципов международного пра
ва».

Хороший урожай'хлебов вы
растили труженики сельского 
хозяйства округа Мекленбург. 
Несмотря на неблагоприятные 
метеорологические условия —  
частые проливные дожди —  
уборка зерновых идет в сжа
тые сроки без потерь. Боль
шую помощь крестьянам ока
зывают МТС.

Основательно подготови
лись к уборке урожая механи
заторы одной из лучших в 
республике Тюрковской МТС 
(район Тетеров). Продуманная 
планировка использования 
сельскохозяйственных машин 
и быстрое проведение необхо
димых ремонтных работ обес
печили четкую и бесперебой
ную работу МТС в самые горя
чие дни.

На снимке: подготовленные 
к работе сельскохозяйствен
ные машины на территории 
МТС.
Фото Вейса (Центральбильд).

Обращение 15  стран  
Азии и Африки в ООН
НЫО-ЙОК. (ТАСС). Сегодня 15 

стран Азии и Африки— Афгани
стан, Египет, Бирма, - Индия, 
Камбоджа, Цейлон, Индонезия, 
Ирак, Иордания, Саудовская Ара
вия, Ливан, Сирия, Ливия, Йемен 
и Пакистан— обратились в ООН с 
просьбой включить в повестку 
дня очередной 11-й сессии Гене
ральной Ассамблеи, которая от
кроется в Нью-Йорке 12 ноября, 
вопрос о Западном Ириане (Запад
ная часть Новой Гвинеи). ’

Как известно, Индонезия тре
бует возврата ей этой территории, 
продолжающей оставаться гол
ландской колонией.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Ангарская контора Главторгсырье
принимает в неограниченном количестве лом цветных и 

черных металлов, макулатуру, тряпки.
ДОМОХОЗЯЙКИ, ШКОЛЬНИКИ! Сдавайте ненужные старые 

книги, тетрадки, журналы, газеты, оберточную бумагу, кар
тонные коробки, изношенную одежду, обрезки тканей, негод
ные предметы домашнего обихода из цветных и черных ме
таллов.

Пункты приема вторсырья находятся в Восточном поселке, 
на рынках в Майске и поселке им. Куйбышева, на базе Глав- 
вторсырья во 2-ом районе.

Ангарская швейная фабри
ка производит набор инже
нерно-технических работни
ков и специалистов ранее ра-

фаб-ботавших на швейных 
риках.

Обращаться: г. Ангарск, 
проспект Ленина №  36.

Михеева Валентина Федоров
на, прож. в г. Ангарске,квартал 
51, дом 26, кв. 8, возбуждает 
дело о разводе с Михеевым Ва
силием Дмитриевичем, прож. в 
г. Ангарске, общежитие ВПО.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 2-го участка г. Ангар
ска.

Коллектив Ангарского 
горвоенкомата с глубоким 
прискорбием извещает о 
преждевременной смерти 

Попова Виктора 
Александровича, 

последовавшей после непро
должительной, тяжелой бо
лезни 11 октября с/г и выра
жает соболезнование семье 
покойного.
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